



## Beschluss

### des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

**Dringlichkeitsantrag** der Abgeordneten **Martin Hagen, Dr. Wolfgang Heubisch, Matthias Fischbach, Julika Sandt, Alexander Muthmann** und **Fraktion (FDP)**

Drs. 18/22574, 18/23365

### **BAföG ausweiten und digitalisieren**

Der Landtag begrüßt die vom Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF) auf den Weg gebrachten Änderungen am Bundesausbildungsförderungsgesetz (BAföG) und dem Aufstiegsfortbildungsförderungsgesetz (AFBG) und fordert die Staatsregierung auf, diese im Gesetzgebungsprozess konstruktiv zu begleiten.

Neben der Ausweitung des möglichen Empfängerkreises sowie der Erhöhung der Bedarfssätze und Freibeträge begrüßt der Landtag ausdrücklich die geplanten Verfahrenserleichterungen bei der digitalen Antragstellung durch den Verzicht auf das Schriftformerfordernis und fordert die Staatsregierung auf, ihm bis zum Beginn des Wintersemesters 2022 Bericht zu erstatten, wie sie gedenkt, die Vereinfachungen in Beantragung und Verarbeitung durch die Landesbehörden umzusetzen, um den Studierenden eine vollkommen digitale Antragsstellung bereitzustellen.

Die Präsidentin

I.V.

**Karl Freller**

I. Vizepräsident